

# biber

Wir freuen uns, dass Sie sich für dieses Produkt entschieden haben!

Wir legen Wert auf Qualität, Design und Funktionalität. Daher wurden die verwendeten Materialien sorgfältig ausgewählt, um das Design und die Funktionalität miteinander zu vereinen.

## Qualität ist uns wichtig!

Dieses Produkt wurde aus sorgfältig ausgewähltem, hochwertigem Massivholz hergestellt. Wir achten darauf, viele Produktionsschritte per Hand auszuführen.

Holzprodukte sind einfach zu pflegen, wenn bestimmte Kriterien beachtet werden:

- Holzprodukte sollten nicht im Wasser stehen oder extremer Hitze ausgesetzt werden (direkt neben einem Ofen oder Heizkörper).
- Flecken auf unbehandeltem Holz können mithilfe von feinem Schleifpapier entfernt werden.
- Lackierte oder geölte Oberflächen werden am besten mit einem feuchten Tuch gereinigt.
- Die Verwendung von konzentrierten Reinigungsmitteln vermeiden.

We are pleased that you have selected this product.

We demand quality, design and function. To ensure this, the materials used have been carefully selected to match the design to the function.

## Quality is important for us!

This wooden product is crafted from carefully selected high-quality solid wood. We pay attention to appropriately crafting many of the production steps by hand.

Wooden products are easy to care for, if certain criteria are followed:

- Wooden products should not stand in water or be exposed to extreme heat (directly next to an oven or heater).
- Blemishes on untreated wooden surfaces can be removed with fine sandpaper.
- Painted or oiled surfaces are best cleaned with a damp cloth.
- Please avoid the use of concentrated cleaning fluids.

Biber

Umweltprodukte Versand GmbH  
6850 Dornbirn | Austria

info@biber.com | www.biber.com